

Paris, 25 January 2008

**Autorité des marchés financiers issues warning about Artemis Financial**

The AMF warns the public about the activities of Artemis Financial, reportedly headquartered at MIMOZA utca 14, 1146 Budapest, Hungary.

The company telephones investors in France to offer them attractively priced shares, with the prospect of significant short-term capital gains.

The AMF points out that Artemis Financial has not been authorised to engage in direct marketing or to carry on the business of investment services provider in France. Furthermore, warnings about the company have been issued by our fellow-regulators in Norway (Kredittilsynet) and Austria (Finanzmarktaufsicht).

Potential investors are therefore advised to exercise utmost caution.

Paris, le 25 janvier 2008

**L'Autorité des marchés financiers met en garde le public contre les activités de la société ARTEMIS FINANCIAL**

L'AMF attire l'attention du public sur les activités de la société ARTEMIS FINANCIAL, dont le siège se situerait en Hongrie (1146 Budapest, MIMOZA ULCIA 14, HUNGARY).

Cette société contacte par téléphone des investisseurs résidant en France pour leur proposer des actions à un cours très avantageux et avec la perspective de faire des plus values conséquentes à court terme.

L'AMF signale que la société ARTEMIS FINANCIAL n'a été autorisée ni à faire du démarchage, ni à exercer l'activité de prestataire de services d'investissement en France. Elle a, par ailleurs, déjà fait l'objet d'une mise en garde, par nos homologues norvégien KREDITILSYNET, et autrichien, FINANZMARKTAUFSICHT.

Par conséquent, l'AMF recommande la plus grande prudence aux investisseurs qui seraient sollicités.